



札幌 - ポートランド姉妹都市提携65周年記念イベント

# 行ったつもりでポートランド ～お互いのまちの魅力を語ろう～

## 【概要】

開催日時：  
令和6年9月28日(土)  
10:00～11:30

開催場所：  
札幌市資料館

主催：  
(公財)札幌国際プラザ  
札幌姉妹都市協会  
協力：  
ポートランド-札幌姉妹都市  
協会  
後援：  
札幌市、在札幌米国総領事館

9月28日(土)に札幌市資料館で、『行ったつもりでポートランド～お互いのまちの魅力を語ろう～』が開催され、日米の市民交流が行われました。このイベントには、札幌の姉妹都市であるアメリカオレゴン州・ポートランド市から訪れていた親善訪問団21名と札幌市民33名が参加しました。

冒頭、ポートランド市長のテッド・ウィーラー氏のご挨拶があり、札幌とポートランドの姉妹都市交流が今後も末永く続くことを願っていると述べられました。

次に、ポートランド-札幌姉妹都市協会のジア・シヨクさんに、やさしい英語と日本語でポートランドの魅力について語っていただきました。まちのきれいな写真や面白い写真が紹介され、参加者から沢山の質問があがり、大変盛り上がりました。

後半は、札幌とポートランドの市民同士がグループに分かれて自己紹介をし、やさしい英語と日本語でお互いのまちの魅力について語り合いました。多くの札幌市民の方は英語で会話をし、イベントのタイトル通り「行ったつもりでポートランド」になっていました。

今回参加した札幌市民の方からは、「また姉妹都市に関するイベントに参加したい」「姉妹都市に行ってみたい」などの感想が多く寄せられ、異文化交流のひと時となったようです。



テッド・ウィーラー市長の挨拶



ジアさんのポートランド紹介



グループトークの様子

(公財)札幌国際プラザ 多文化交流部  
〒060-0001 札幌市中央区北1条西3丁目 札幌MNBビル3階  
TEL 011-211-2105 FAX 011-211-3673  
多文化交流部ホームページ [https://plaza-sapporo.or.jp/citizen\\_j/](https://plaza-sapporo.or.jp/citizen_j/)